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 ２０１７年４月７日(金)第２２３０回例会（７時００分開会 根上総合文化会館タント前） 

【ゲストのご紹介（入口会長）】 
  ・寺井警察署    署長  吉田 克美 様 

  ・ 〃   交通課 課長  湯村 章憲 様  

  ・ 〃   交通課     清水 一誠 様 

  ・ 〃    〃      井口 英治 様 

  ・ 〃    〃      中村 信吾 様       

  ・ 〃    〃      濱邉  謙 様 

  ・ 〃    〃      川上  洋 様 

  ・ 〃   根上交番    山本 洋資 様 

 

【会長報告（入口会長）】 
本日は小雨の降る中、早朝にも関わらずご出席を頂き有難

うございます。本年度３７年目の地道な努力を重ね、少し

でも交通事故をなくしていければと思います。 

 
＜本日の例会プログラム＞ 

 
・開会 

・ゲストの紹介 

・会長報告 

・寺井警察署 署長ご挨拶 

・閉会 

・社会奉仕委員会伝達事項 

・寺井警察署 交通課課長より注意事項 

・安全運転呼び掛け運動 

【寺井警察署 署長 吉田克美様ご挨拶】 
昨日の６日より春の全国交通安全運動が始まりました。能美ロータリークラブの皆様には、安全運転

呼び掛け運動等、多面にわたりご支援を頂き、有難うございます。今年現時点での県内交通死亡事故

が１０名で、昨年より２名多くなっており、夜間の事故、高齢者の事故が主な原因となっておりま

す。この安全運転呼び掛け運動を通して、ドライバーの皆様に正しいマナーの意識付けが出来ればと

思っております。 

【社会奉仕委員会報告（北潔社会奉仕委員長）】 
本日は寺井警察署よりお預かり致しました「春の交通安全運動」パンフレット、そして根上地区の浜

小学校と福岡小学校の児童に作成頂きました安全運転呼び掛けメッセージ、コーヒーをセットにして

準備致してあります。警察署の皆様のご指示に従い、ドライバーの皆様への配布をお願い致します。 

【寺井警察署交通課課長ご挨拶と注意事項（湯村章憲様）】 
本日は既に交通整備致しておりますパイロンエリア内での配布となります。当方より誘導等も行いま

すので、皆様宜しくお願い致します。また、小雨も降っておりますので、傘等にも十分お気を付け頂

ければと思います。 



 2017-2018年度のための地区研修・協議会 
（１1時００分開会点鐘～１６時55分 加賀市文化会館大ホール ホスト：加賀ＲＣ） 

【主な行事】  
・４月８日(土)白山ＲＣ創立５０周年記念式典 
        （14：00～松任学習センター、17：30～ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ白山） 
・４月９日(日)地区研修・協議会（11：00～加賀市文化会館） 
・４月９日(日)那谷寺1300年御柱立柱祭(10：00～那谷寺） 
       小松東ＲＣ観桜例会(18：30～味道園） 

 本年度は加賀ＲＣをホストに加賀市文化開会にて開催されまし
た。登録者数は８８１名。１１時００分開会点鐘のもと、本会議
が始まりました。加賀市長、そして地区ガバナーのご挨拶の後、
下口ガバナーエレクトの所信表明が発表されました。また、次年
度における地区組織や行事予定、地区資金や収支予算案に関して
も説明を受けました。 
 １２時００分に昼食のお弁当を食べ５０分からは次期地区各委
員会の事業計画の発表があり、具体的な目標提示を頂きました。 

 ２０１７年４月１３日(木)第２２３１回例会 小松ＲＣ合同観桜例会 
               （１８時３０分開会点鐘 片山津温泉佳水郷  ホスト：小松ロータリークラブ） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 

 
・開会点鐘    小松RC会長 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ＲＩテーマ「人類に奉仕するロータリー」 

・会長挨拶    小松RC会長、能美RC会長 

・幹事報告    小松RC、能美RC 

・各委員長報告 小松RC、能美RC 

・出席報告    小松RC、能美RC 

・ニコニコボックス発表 小松RC 

・閉会点鐘    小松RC会長 

【 合同例会の歴史と再開 】 
 
 １９８３～８４年度に親クラブである小松ＲＣとの第１
回合同観桜例会が開催されました。それから２０年の間、
この合同例会を通してお互いに交流を深めてまいりまし
た。 
 ２００２～０３年度には、両クラブともに事業の見直し
や、クラブ活動の活発化も含め、一旦この合同観桜例会を
休止し現在に至っておりましたが、本年度、親クラブより
強いご要望を頂き、パスト会長会に相談、理事会で審議し
承認を得て、合同観桜例会を再開する事となりました。 
 親クラブであります小松ＲＣのお声かけがあったからこ
そ、今回の合同観桜例会が再開出来たと、会員一同心より

 １４時００分からは２部による基調講演が開催されました。基調講演Ⅰの部では、２０１６年規定審
議会代表議員の曽我隆一氏(2840地区前橋ＲＣ所属)より「これからのロータリーを考える～規定審議会
から見えるもの～」と題して、規定審議会にて大きく改定された点や、既に２０１６年標準ロータリー
クラブ定款を取り入れ実施しているクラブの現状と問題点等のお話し頂きました。基調講演Ⅱの部で
は、日本のロータリー１００周年記念委員会ビジョン策定特別委員会委員長の本田博己氏(2840地区前橋
ＲＣ所属）より「クラブのビジョンづくりを進めよう～日本のロータリー１００周年に向けて考えたい
こと」と題して、クラブの未来を見据えクラブ内の問題点や改善点を模索し、クラブを活性化させる事
の大切さを見い出し、実際に改善点を取り入れ見直しを行ったクラブが、クラブ活性化や会員増強につ
ながった事例をお話し頂きました。 
 いよいよ次年度がスタート地点に向かっております。この勉強会で得たものを、次年度のクラブ活動
に役立て、クラブの活性化につなげていければと思います。 

【 合同例会 】 
 
 １８時３０分、小松ＲＣ杉本雅規会長の開会点鐘によ
り、合同観桜例会が始まりました。会長挨拶では、小松
ＲＣ杉本会長より十数年ぶりに再開できたこの合同例会
に対する歓びのお言葉を頂きました。また、当クラブ入
口会長からは、ホストとして準備頂いた小松ＲＣの皆様
への感謝と、今回のお誘いを受け再開の機会を頂いたお
礼の挨拶がありました。 



【 懇親会 】 
 
１４年ぶりに再会された合同観桜例会。オープニングでは春にピッタリの箏の
演奏「春の海」が雅楽伎 川守さくら様により披露されました。小松ＲＣ杉本
会長よる開宴ご挨拶の後、入口会長より乾杯の発声にて懇親会がスタート。昔
話に盛り上がる会員、新たな絆を深めようと友情を築く会員等、皆が思い思い
にお酒を交わしました。また、オープニングで素晴らしい音色を披露頂きまし
た川守様の余興では「箏の演奏(ポップス)」が演奏され、より懇親会が盛り上
がりました。この和気藹藹とした雰囲気の中、親クラブ、子クラブと水入らず
で絆を深めてまりました。宴たけなわではございましたが、当クラブ井波パス
ト会長による感謝を含めた中締めの挨拶の後、互いのクラブにエールをおくる
べく三・三・七拍子を行いました。勿論、最後は「手に手つないで」！ 

【出席委員会報告（清水委員長）】   
・本日の例会出席者数 ３４名、例会出席率 ６０．７１％  
・４月７日例会出席率 ６２．５０％  ・３月２４日例会修正出席率 ８９．２９％ 
・３月例会平均出席率 ９０．１８％ 
＜メークアップ報告＞ ３月２８日 ロータリーＥクラブ サンライズ オブ ジャパン  田上 
             〃   ワールド大阪ロータリーＥクラブ         田上 
           ４月 ８日  白山ＲＣ創立５０周年記念式典          入口、山岸 
             〃   東京ピースウイングロータリーＥクラブ      宮本 
             〃   愛知ロータリーＥクラブ             宮本 
             〃   ワールド大阪ロータリーＥクラブ         宮本 
             〃   ロータリーＥクラブ サンライス オブ ジャパン  宮本 
             〃   かながわ２７８０ロータリーＥクラブ       宮本 
           ４月 ９日  小松東ＲＣ那谷寺1300年御柱立柱・小松東ＲＣ観桜例会    入口、山岸 
             〃   2017-18年度のための地区研修・協議会      ２０名登録 

【 続・合同例会 】 
 
 幹事報告では、小松ＲＣ福島徹幹事より、限られた時間の中ではありますが是非親子の絆を深めなが
ら楽しんで欲しいとのお言葉を、そして当クラブ山岸幹事より、観桜例会開催へのお礼や伝達事項が報
告されました。 また、両クラブ出席委員会による出席報告の後に閉会点鐘で例会は終了致しました。 



【主な行事】  
・４月１０日(月)石川県立寺井高等学校入学式(13：00～第一体育館） 
・４月１４日(金)例会なし（１３日(木)に繰り上げ変更） 

【ニコニコボックス委員会】 
「親クラブであります小松ＲＣとの合同観桜例会再開に感謝。小松ＲＣの皆様、ホストクラブとしてお

世話を頂き有難うございます。」…入口、秋田、浅倉、深田、広瀬、廣田、井波、谷、北潔、北出、 

北川、北野、小坂、南直、宮崎、本、元山、長高、坂井、清水、杉本、田上、田川、髙畑、武腰潤、 

田中庄、田中利、徳野、上田、請田、山岸、山本、吉田（順不同・敬称略） 

 ２０１７年４月２１日(金)第２２３２回例会（１２時３０分開会 寺井地区公民館３階） 

【会長報告（入口会長）】 
先般の小松ＲＣ合同観桜例会には沢山の皆様のご参加を頂き、有

難うございました。大変有意義なお時間を過ごせた旨、杉本会長

よりお礼のお言葉も頂いております。 

 

【幹事報告（山岸幹事）】 
・6/21(水)釜山南川ＲＣ離就任式、19：00よりホメルスホテル釜

山にて開催。・4月ロータリーレート1ドル116円。・6/3(土)第30

回源流セミナー開催、兵庫県尼崎市 都ホテルニューアルカイッ

ク、登録料4,000円、懇親会費8,000円。・本日の配布資料。(例

会プログラム、ロータリーの友4月号、地区ガバナー月信4月号、

5月例会プログラム、地区研修・協議会報告資料) 

 

【親睦委員会報告（谷委員長）】 4月誕生者3名のお祝い。 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・国歌「君が代」 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・ロータリーの目的朗読 

・会長報告 

・お食事 

・幹事報告 

・委員会報告 

・地区研修・協議会報告 

・閉会点鐘 

【ロータリー情報委員会報告（前田委員長）】 
・４月ロータリーの友の紹介。（IA紹介、R財団100周年事業：金沢香林坊RC、岡部ガバナー温故知新、規 

 定審議会への所感、職業奉仕と職業サービス、ロータリーソング唱和の意味等） 
 
【プログラム委員会報告（上田委員長）】  ・５月例会プログラム紹介。 
 
【出席委員会報告（船山委員）】   
・本日の例会出席者数４１名、例会出席率７３．２１％ ・４月７日例会修正出席率８５．７１％ 

【ニコニコボックス委員会（杉本委員）】 
「本日、地区研修・協議会報告を致します。皆様宜しくお願い致します。」…請田、小坂 

「本日の地区研修・協議会報告、宜しくお願い致します。」…入口、深田、山岸、船山、原田、広瀬、 

 井波、谷、北潔、北川、越野、前田、本、元山、長高、中出、坂井、清水、染谷、杉本、鈴木、 

 田上、田川、髙畑、田中利、上田、山田、吉田（順不同・敬称略） 

「誕生祝いを頂きありがとうございました。」…広瀬、谷、小坂（順不同・敬称略） 

「家族にお花を頂きました。ありがとうございました。」…山岸、由田（順不同・敬称略） 

「都合にて遅刻。」…由田  「都合にて早退。」…秋田、北出、北正、岡崎、関戸（順不同・敬称略） 

「ノーバッジ。」…本 

【地区研修・協議会報告（請田次期会長）】 
請田次期会長による報告では、4/9(日)加賀市文化会館にて開催された地区研
修・協議会への参加のお礼、地区ガバナーエレクト所信表明、次年度における
拠出金や分担金、地区予算案について、そして2部に渡る基調講演に関する内容
の報告を頂きました。また、クラブ内において今後開催される次期委員会への
参加や事業計画・予算（案）の立案に対するご協力願いがありました。 



【続：地区研修・協議会報告（小坂次期幹事）】 
小坂次期幹事からは「各種分担金について（RI人頭分担金のみ増額）」「地区

各委員会目標」「次年度ロータリー財団地区補助金申請内容」「地区内関連行

事予定」等に関して報告と説明がありました。また、併せて次年度に向けて

の委員会開催と事業計画や予算の立案へのお願いがありました。次年度は石

川第2分区における地区大会の開催、そしてインターアクト地区協議会は寺

井高等学校がホストを務めます。 

 ２０１７年４月２8日(金)第２２３３回例会（１２時３０分開会 寺井地区公民館３階） 

【ゲストのご紹介（入口会長）】 
・Private Salon SWAN 代表 中 村 純 子 様 
 
【会長報告（入口会長）】 
5月7日(日)石川第２分区8ＲＣ親睦ゴルフ大会が加賀カントリー

クラブで開催されます。当クラブより10名がプレーに参加致しま

すので、是非団体戦・個人戦ともに優勝を願っております。 

 

【幹事報告（山岸幹事）】 
・4/21(金)定例理事会報告。(6月例会プログラム案承認、2820地 

 区土浦南RC所属稲本氏からの募金のお願い、5/13(土)高崎南RC 

 創立55周年記念式典13名出席、1998年寺井図書館地内へ花水木 

 石碑寄贈における場所の移動） 

・5/5(金祝)例会なし。 

・5月ロータリーレート1ドル110円。 

・本日の配布資料（本日の例会プログラム、募金願い詳細） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「我等の生業」 

・会長報告 

・お食事 

・幹事報告 

・委員会報告 

・ゲスト卓話 

・閉会点鐘 

【出席委員会報告（清水委員長）】   
・本日の例会出席者数４２名、例会出席率７５．００％ ・４月１３日例会修正出席率７５．００％ 
＜メークアップ報告＞  ４月２３日(日)地区クラブ職業奉仕委員長会議   田上、杉本 

【ニコニコボックス委員会（杉本委員）】 
「中村純子様、本日はようこそ能美ロータリークラブへお越し下さいました。後程卓話をお願い致し 

 ます。」…入口、深田、請田、山岸、中野、秋田、広瀬、廣田、井波、谷、北潔、北野、小坂、越野、 

 前田、南直、元山、長高、仲井、坂井、清水、染谷、杉本、鈴木、田川、髙畑、武腰一、田中庄、 

 田中利、徳野、上田、吉田、由田（順不同・敬称略） 

「家族にお花を頂きました。ありがとうございました。」…宮崎、田川（順不同・敬称略） 

「都合にて早退。」…山本、北出（順不同・敬称略） 

【主な行事】  ・４月２１日(金)定例理事会（13：30～302会議室） 

       ・４月２３日(日)地区クラブ職業奉仕委員長会議（13：00～富山県民共生センター） 

【ゲスト卓話「老化は細胞の炎症」 Private Salon SWAN 代表 中村純子様】 
きれいである事は健康であること。健康であるためには「肉体的」「心的」と
いった要素のバランスが必要だそうです。これらを踏まえ、細胞矯正学と栄養
学の面からお話しを頂きました。体は細胞から出来ておりその細胞は食事で作
られている、その細胞を生まれかわらせるためには、日常の中で食事バランス
を意識することが大切という事を学びました。有難うございました！ 

【主な行事】  ・４月２５日(火)３役会（12：00～事務局） 


